Vierbeiner an der Mittelschule

Lorena Prantl (2a) informierte ihre Klasse kürzlich über das **Tiroler Steinschaf**, eine vom Aussterben bedrohte Rasse. Die Schülerin erzählte nicht nur Wissenswertes über ihre geliebten Tiere, sondern zeigte uns auch drei ihrer wolligen Vierbeiner, welche ihr Vater bis vor die Schule brachte, vor Ort. Die Schafe sorgten für große Freude und Aufregung bei Lorenas Mitschülerinnen und Mitschülern.



An dieser Stelle ein herzliches Danke an Herrn Prantl für seinen "Taxidienst", aber auch ein Dankeschön an jene Mütter, die sich in letzter Zeit immer wieder mit ihren Hunden vor der Schule einfanden und so ihre Kinder bei deren Referaten unterstützten und zugleich für eine willkommene Abwechslung im Schulalltag sorgten.